

# DARUMA de English

令和3年  
都城市立川東小学校  
外国語科通信 1号  
7月21日発行  
文責 小平田 卓也

「Hello, everyone. (皆さん、こんにちは) How are you? (元気ですか。) I'm good! I'm happy!」と、いつもこのようなあいさつを交わして授業がスタート! 授業中には、取り組んでいる活動が終わると、必ず友だちに気持ちの良い声で「Thank you!」。1学期を通して、進んで英語を使おうとする子どもたちが増えてきたことにとっても嬉しく思っています。「家でも、お家の人に質問してみました!」という話も聞きます。とっても嬉しいです。

昨年度から、川東小学校の3年生から6年生の外国語活動と外国語の授業を担当しています小平田卓也です。川東小学校に来て、4年目になります。3年生以上のお子さんのいらっしゃる保護者のみなさん、改めましてよろしくお願い致します。

外国語の学習をしていて感じることは、「使ってみて、使えるようになる!使ってみないと使えない!」ということです。保護者の皆さんもお子さんと一緒に外国語に興味をもっていただけたらと願っています。また、日本国内だけでなくとどまらず、子どもたちの視野が世界へと広がる機会につながると良いなあと願っています。

## 3年生

3年生にとっては、初めての外国語活動が始まりました。好きな色やスポーツ、食べ物についても友だちに質問をして、「いっしょだ!」と喜びながら楽しんでいました。特に、パンダの動きに合わせてながら「Head, shoulders, knees and toes」の歌を一緒に楽しみましたね。



## 4年生

4年生は全体的に3年生のころに比べて、発音が良くなったなあと感じます。リチャード先生にも元気にあいさつをしたり、会話をしたりしながら、どんどん英語を吸収しています!歌やリズムに合わせて体を使って、曜日の言い方やだんの生活のことの言い方を学びました。



5、6年生は、昨年度から外国語が教科に変わりました。これまでの外国語活動とはちがひ、英語を話したり、聞いたりするだけでなく、読んだり、書いたりする学習も入ってきています。

## 5年生

月や日付の言い方を知って、誕生日を尋ね合ったり、誕生日に欲しいものを紹介し合ったりしました。また、学習したい教科やなりたい職業を尋ねる表現など、たくさんの表現に触れました。



## 6年生

自己紹介、自分の宝物、そして、おすすめの国や地域を紹介する学習をしました。内容も盛りだくさんでした。さらに、タブレットを使って、ふり返りをしたり、友だちとやり取りをしたりもしました。

2学期のはじめは、夏休みの思い出について、紹介をする学習からはじまります。夏休みに習った表現をお家でも使ってみると良いですね。



それでは、皆さん、**See you! Have a nice Summer Vacation!**